Wir sagen danke!!!!

An der vergangenen Delegiertenversammlung von Rassetauben Schweiz mussten wir zwei langjährige Vorstandsmitglieder verabschieden.



Unseren Präsidenten Christian Knuchel, welcher 2012 im Vorstand von Rassetauben Schweiz Einsitz hielt. Zuerst amtete er als Sekretär und von 2018 bis 2024 stand er unserem Verband als Präsident vor. Am 08. Juni leitete er im jurassischen Glovelier seine letzte Delegiertenversammlung im Fachverband Rassetauben Schweiz.



Seit 2019 im Vorstand war Andy Bettmer, welcher im Vorstand das Amt des Sekretärs ausübte und auch sonst immer einsprang, wo Hilfe benötigt wurde.

Wir möchte hier an dieser Stelle euch beiden für eure tolle Arbeit zum Wohle unseres Hobbys, der Taubenzucht, ganz ——lich danke sagen.

Wir wünschen euch für die Zukunft nur das Beste; auf dass Ihr die gewonnene Freizeit geniessen könnt.